

19 Mai 2022 Salons de l'ORANGERAIE : VINGT ANS DU R.P.M.

Le 23 Juillet 2002 Alexandre SETTIMO premier président déposait en préfecture de Nice la demande de création de l'Association « Les randonneurs du Pays Mentonnais » avec pour objet ; l'extrait du J.O.N°36 du 7 Septembre 2002:....Texte du JO :.....

Suite à divers problèmes 40 adhérents de « Bien Vivre » avaient décidé de quitter cette association mentonnaise pour en créer un nouveau complètement indépendant, sans subvention, sans compromission. Affiliée à la FFRS, ayant déjà des animateurs brevetés, un Comité Directeur solide, la nouvelle association partait sur de bonnes bases.

Huit parmi les 203 du début sont toujours licenciés au RPM :

Lydie Abraham ,

Jean BUzan,

Jeannie Faraldo, absente excusée

Michelle et André Fournier : Michelle est toujours animatrice

Adrien Govaert : toujours animateur

Pierrette Prats

Régine Testes , absente excusée.

Nous ne pouvions passer sous silence Alexandre et Mathilde qui ont créé, fait vivre et développé le RPM jusqu'en 2021. Contrairement à ce que croient certains Mathilde n'a jamais été présidente, Alexandre l'a été de 2002 à 2016. Mais le RPM était leur enfant d'adoption. Animateurs, organisateurs de voyage : ils ont obtenu l'agrément tourisme, comptables, il faut voir la précision avec laquelle Mathilde tenait les comptes des voyages. Ils étaient la cheville ouvrière du RPM.

Ceci étant l'un et l'autre ont un caractère que l'on peut qualifier de bien trempé ! Les avoir avec nous aujourd'hui n'a pas été facile tant leur modestie et leur refus de récompense sont grands. Nous avons monté un dossier pour obtenir la Médaille des sports et du milieu associatif refus de leur part de même que pour celle de la FFRS.

Juste une précision 203 adhérents en 2002, 470 en 2022, et même 484 lorsque ils sont partis. Nous sommes la plus importante association mentonnaise, cela grâce à eux.

Merci de nous tous à vous dix, nous aurions encore beaucoup à apprendre de votre courage de votre volonté, de votre esprit d'entreprise, de votre honnêteté, de votre humanisme.

A noter qu'un Tee-shirt spécial Vingt ans du RPM a été remis à nos dix créateurs de l'association.

Alain Chouya